
 

 

 

 

第 1465 回例会報告          平成２８年６月３０日（木）くもり 

頃出席報告 

会 員 数      38名 

出席対象        36名 

出席者数     33名 
出 席 率   91.7％ 

前回修正   86.8％ 

■ニコニコ BOX 

19名   61,000円 

累  計   649,000円 
目標額     60万円 
達成率      108.2％    

■今週のことば 

初発心時 和気藹藹。皆様と明るく楽しく過ごせた幸せ
に感謝                     御子柴文夫 

久しぶりに松澤会員がお見えになりました。健康そうで
良かった～               クラブ奉仕委員会 

本日最終例会に会議のため出席できず申し訳ございま
せん。今期も休みが多く皆様にご迷惑をおかけしました
が、大変お世話になりました         小林聖仁 
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会長挨拶 

会長 御子柴文夫 

退任の日を迎え感謝と安堵 

人生は思わぬ力により予期しない方向に進むこと

もあります。そして良

くない結果となった

とき 思わぬ力を与

えた社会や他人の

責任にして自分の責

任を逃げたくなりま

す。 

しかし本当に予期し

ない方向に進んで

いたのでしょうか。自

分自身では進む方

向を変えれ無かったのでしょうか。自分の責任を

明確にして自分で物事を判断すれば色々な分か

れ道があったはずです。流れに身をまかせるので

はなく自ら考え自ら進むべき道を決断すれば ど

のような結果になろうと受け入れることが出来ま

す。 

過去、人類がした過ちの結果を考えると 総意と

言う世論を創って自ら考えることをやめたとき多く

の過ちが生じました。国家総動員による戦時体制

も歴史の中では最近のことでした。 

社会に色々な価値観があっても当然です。その

価値観を互いに戦わせた上で 決めた道により未

来に生じた結果は互いに責任を取れると考えます 

選挙が始まっております。考えを・価値観を自ら考

えて未来に責任をとりましょう。未来への責任がロ

ータリー活動の理念だと私は信じております。 

クラブの会長をお引き受けするかの決断を求めら

れたとき ロータリー活動の理念にふさわしい私

か不安でした。諸先輩が引き継いできたクラブか

ら逃げ出すには退会しか残されていないという思

いでした。しかし信頼できる方々のいるクラブです。

捨て去るには惜しい存在でした。 

考えた末、できの良かった諸先輩と比べるから不

安になる。今の自分で出来ることを努めるしかな

い。昨日の自分より今日の自分を少しでも成長さ

せる努力をする中で努め 皆様に応えてよう。そ

んな決断で歩みだし 大勢の方々と交わる中で足

りなさ至らなさに気づかされました。気づいたこと

を反省して過ごし 本日を迎えれたことに安堵して

おります。 

私の足りなさを素知らぬ顔で見過ごし 重要なこと

には助言してくれた西澤幹事に 人生で出会えた

ことを喜び 心から感謝申し上げます。更に至ら

ぬ私を余裕を持って許して下さった皆様に心から

感謝申し上げます。 

３０周年で実行委員長として楽しませて頂いた上、

引き継いだ事業「諏訪湖浄化に関わる観測機器 

水中溶存酸素測定器の長野県への贈呈」「諏訪
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大社御柱祭山出しに於ける大津中央ロータリーク

ラブとの夜間交流懇親例会」を初め会長として美

味しいところを頂いてしまったとお詫び申し上げな

がら喜んでおります。 

準備には皆さんのお力添えを頂きました。家族達

にも取り分け妻の知子さんに準備掃除等ご協力

いただいたこと合わせて感謝申し上げます。 

今回の例会で 47回目の例会挨拶となりました。 

つたない挨拶をお聞かせしたことをお詫び申し上

げ最後の挨拶といたします。 

今日の自分より明日の自分を成長させ続けて人

生を楽しみましょう。 

本当にありがとうございました。 

第 1465回例会 

最終例会（夜間家族例会）  

担当 クラブ奉仕委員会 

最終例会のスナップをお届けします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

西澤幹事最後の挨拶           会長バッジ交換 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新旧役員。よろしくお願いいたします 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    会長幹事へ花束贈呈→その花束を知子夫人へ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

福島さんとぎん月従業員さんにも花束とお礼を 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ホーム１００％出席のみなさん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１００％出席のみなさん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小口委員長１年間ご苦労様 

吉澤直前最後の乾杯 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

最後まで楽しく過ごしました 


